



INSTITUTO
INDIGENISTA
INTERAMERICANO
ORGANISMO ESPECIALIZADO DE LA OEA

ESTAMPAS DE LA MEDICINA PRECORTESIANA

Basadas en los códices: Florentino, Pre-Cortesiano y Mendozino; en la cerámica extraordinaria, rica y variada, de los pueblos anteriores a la conquista... así como en las obras clásicas del Dr. Francisco A. Flores, Francisco Xavier Clavijero, Fray Bernardino de Sahagún, Dr. Felipe Hernández, Médico del Emperador Carlos V y autor de la “Historia de las Plantas de la Nueva España”, entre otras fuentes importantes. 📖

